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目黒区「政務活動費」

２３区として先立ち５

政務活動費で印刷しています。
日本共産党 目黒区議会議員

政務活動費の意義

政務活動費 個人月１４万円/

目黒区でも今年度から政務活動費の領収書公
開が始まります。２３区の中でも「収支報告
書」だけでなく「領収書」のインターネット公
開は世田谷区などに続いて５区目となります。
東京都でも公開されています。（※芋川確認）
政務活動費は地方自治法の１００条１４項～

１６項にて定められており、金額は各自治体が
条例にて定めています。目黒区は月に１４万円
になり、目黒区は議員定数３６名ですので、年
間総額で６０４８万円になりますが、使われな
い金額は返納されます。

調査研究を行い、区政に反映させていくため
の意義として設けられている政務活動費。の意義として設けられている政務活動費。
目黒区では月１４万円支給するよう条例で定

められています。前期（４～９月）と後期（１
０～３月）に分けられ交付されますが、実際に
は年度で締め収支報告を作成し、提出します。
ですが問題としてはこの政務活動と政治活動、
また選挙活動の範囲がとても曖昧な問題があり
ます。実際「名刺」はもちろん政務活動で使う
ことがありますが、他の活動にも利用されます。
判例ではその場合は５０％按分となっています
が、大事なのは「区民の目線でどうなのか」と
いう考え方です。

月１４万円の金額は妥当か
金額はどうか、目黒区の月１４万円は下から

同率４番目くらいです、議員一人当たりの人口
は７０００人台後半と少し少ない状況です。意
義のあるものに使われれば、多すぎることはな
い金額だと思います。
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公開中！お問い合わせ✉＜imokawa007@gmail.com＞

」今年度から領収書公開

５区目の「見える化」
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/議員全体で年間６０４８万円

領収書公開が行われます
今年度よりインターネットで領収書の公開が

行われていきます。このことはブラックボック
スである政務活動費にスポットを当てる良いこ
とだと思います。飲み食いや不明瞭な使途を
しっかりあぶり出し、私欲のために区民の税金
が使われることの無いようしっかりチェックし
ていくことが大切です。



【国保料引き下げについて】
こどもの数が多いほど引きあがる国保料均等割
は、まるで人頭税、子育て支援に逆行している
（１）区⾧は均等割が子育て世代の暮らしを圧
迫している現状をどう認識しているか
⇒（答）高いと認識している。

１７日から行われます、第二回定例議会が
２８日（金）に閉会しました。本議会でも各会
派からの一般質問や条例審査、陳情審査などが
多数行われました。詳しい内容は正式回答が来
ましたら再度公開していきたいとは思いますが、
まずは取り急ぎ内容をお伝えいたします。

第二定例議会

⇒（答）高いと認識している。
（２）こども３子以降の均等割減免をするべき
である
⇒（答）やらない。

【園芸土のリサイクルについて】
使用済み園芸土を処分できない実態がある
（１）土のリサイクルイベント「めぐろブラン
土花再彩」を再開すべきである
⇒（答）行わない。

■７月日程 場所・芋川（星見

※なんでも相談 （23日は看護師※なんでも相談 （23日は看護師

７月２・１６・２３・３０（火）

※無料法律相談

７月９日（火） 午後７時～

■７月１８日（木） 午後２：００～

場所・目黒区役所５階共産党控室

（２）生ごみ処理機助成制度を創設すべき
⇒（答）やらない。

【補聴器助成について】
「認知症」の予防可能な最大危険因子である難聴。
また、難聴が原因での孤立させない地域社会に向
けて
（１）区としての認識を問う
⇒（答）重要だと認識している。
（２）補聴器助成制度を作るべきである
⇒（答）行わない。
なんとも「冷え切った答弁」でした。

２８日閉会

※質問原稿は芋川のブログから読めます。また、
動画配信も芋川のブログから
区のホームページで
見られます⇒
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看護師の健康相談）看護師の健康相談）
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～午後８時
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要ＴＥＬ：090-4206-2048（芋川）


